

令和 5 年度第 1 回松江市立法吉小学校学校運営協議会会議録

1 日 時

令和 5 年 5 月 23 日（火）15：00～16：00

2 場 所

法吉小学校 会議室

3 出席者

- (1) 委 員 若林三成会長、井田良江副会長、木次三八郎委員、安達卓生委員
松浦ぎん子委員、岩本千代委員
- (2) 事務局 糸賀校長、常松教頭、野津主幹教諭、松本主事、土肥地域学校協働活動推進員

4 議 題

- (1) 校長あいさつ
- (2) 自己紹介
- (3) 会長及び副会長選出
- (4) 教育長メッセージ動画視聴
- (5) 学校経営方針について
- (6) その他

5 議事の要旨

- (1) 校長あいさつ
- (2) 自己紹介
- (3) 会長及び副会長選出
若林三成会長、井田良江副会長に決定した。
- (4) 教育長メッセージ動画視聴
- (5) 学校経営方針について
案の通り承認した。
- (6) その他

6 会議経過

- (3) 若林三成会長、井田良江副会長に決定した。
- (4) 教育長メッセージ動画視聴
- (5) 校長から令和 4 年度学校評価をもとに最重点目標を定めた旨を説明。

【下記、委員からの意見】

①今年の学校経営方針について、昨年学校運営協議会の意見を反映していただいているとのこと、ありがたいと思う。最重点事項の「自分の思いや考えを表現する子ども」について、自分で考える、自分のことばで表現することは大事なことで良い柱だと思うが、学校でその力を付けるためにどのような取り組みをされるのか。そして、力が付いたということをどんな所で評価するのか。

②年度末の学校評価で取り組みについて反省することも大事だが、年度の途中でどんな風に進んでいるか、そこで取り組みについて見直したり軌道修正していくことも大事で、子どもたちが年度初めに比べてこんな風変わったという姿など、保護者に伝えることも大事ではないかと思う。

③教育長のメッセージに「課題を見つけて…」とあったが、情報教育により情報量を増やすことも大事だが、体験活動により自分たちの課題を見つけていく、そんな取り組みを先生方はされているのか。電子黒板で動画を見せるよりも、実践することも大事ではないかと思う。

④報道等で教員不足が取り沙汰されているが、法吉小学校の状況はどうか。また、病気などで長期に休む教員の代わりに非常勤講師等の身分保証や待遇はきちんとされているのか。

⑤仕事で高校、大学で地域に根差した学習の手伝いをしているが、今の若い人は「課題を見つけて」というのが難しい。小学校のころから、間違っても良い、自由に意見を述べて良いという感覚が身に付いていれば良いのではないかと思う。また、教職員も他地域から来られておられる方もおられるので、地域の行事などに参加していただくと新たな出会いや発見があるのではないかと思う。

【学校より回答】

①について

取り組みについてこれから研究部を中心に考えていくが、評価については2学期末の学校評価で確認したいと思っている。

④について

現在、常勤の欠員は2名。休暇中の職員補充がない状況である。

非常勤講師は、様々な任用形態があり、年休の繰り越しが出来るようになる等、福利厚生も変わってきている。

7 事務局より

- ・学校運営協議会は今年度も各学期に一回行い、日程が決まり次第連絡する。